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  点　鐘  　鴻田会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター  　鴻田会長
◎前橋西ロータリークラブ
　　　　　　　　　　　　　　　　　岡野　訓也さん
  ビジター挨拶  

  退会挨拶  　

鈴木幹央会員

藤生仁会員

 会長の時間  　鴻田会長
　まず、先ほど退会のご挨拶を頂戴しました鈴木さん、
藤生さん短い間でしたが大変ありがとうございました。
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2017. ３.28（火）
第 3034 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬ロイヤルホテル

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…石川　　敬

　鈴木さんと藤
生さんは平成26
年５月27日ご一
緒に入会されて
います。３年弱
のロータリー生
活はいかがだっ
たでしょうか？
　鈴木さんには
一昨年の地区補助金事業で共愛学園高校において一緒
にティッシュ配りをしたこと、今年の職場訪問では協
和発酵キリンさんの工場を見学した際、清水建設さん
で作ったんだよとお話し頂いたことなどが記憶に残っ
ています。
　藤生さんには都丸年度で甲子園にご一緒させて頂い
たことが楽しい思い出です。往復の新幹線の中と野球
の前日、藤野さんに飲まされ過ぎてフラフラだった藤
生さんを思い出すと、申し訳ないのですが思い出し笑
いをしてしまいます。
　お二人には今後のご健康とご活躍を祈念しておりま
す。何かの折には前橋及び前橋ロータリーにぜひお越
しください。
　それでは会長報告です。本日４月分の理事会が開催
されましたので、理事会の承認事項を中心にいくつか
ご報告させて頂きます。
　まず、４月、５月の予定が承認されました。来週は
恒例の観桜家族例会です。新潟RC等の来訪もあり合
計120名の参加で賑やかな例会となりそうです。嶋田
委員長を中心とした親睦委員会の皆さんよろしくお願
い致します。４月16日はベイシア文化ホールでの地
区大会、５月14日は地区協、16日は早朝例会とまだ
まだイベントが目白押しです。がんばります。
　また、先週25日土曜日には太田RCの60周年記念式
典が開催されました。曽我PG、本田PGと会長幹事で
出席してきました。太田RCは2840地区内では５番目
に古いクラブとのこと。太田RC竹内PG乾杯挨拶の際、

「太田RCは地区のリーディングクラブとしていままで
ガバナーを４人輩出しておりこれは前橋RCの5人に次
ぐものだ」とお話しされ、本田PGに「６人だよ」と突っ
込まれていました。さて皆さん、曽我さん本田さんを



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

除く４人をご存知ですか？
　1971－72年高畠佳次さん（東和銀行当時の大生相
互銀行）、1977－78年齋藤純雄さん（富士スバル）、
1985－86年上野英夫さん（公認会計士）、1993－94年
細渕久雄さんです。覚えておいてください。
　次に４月からの前橋国際奨学生が決まりましたので
皆さんにご報告させて頂きます。
　１人目はセカル アユ パラミタさん。インドネシアの女
性、群馬大学大学院医学系研究科博士課程に在籍、カウ
ンセラーは山田邦子会員にお願いしました。２人目はゴ 
ギョウギクさん。群馬県立女子大学大学院文学研究科に
在籍、カウンセラーは宮久保純子会員にお願いしました。
３人目はドー ヴィエト フンさん。前橋工科大学大学院シ
ステム生体工学科に在籍しています。先月までの米山奨
学生グェン君とルームメイトだったそうです。なのでカ
ウンセラーは内山清一会員にお願いしました。来週の観
桜例会から参加します。山田さん、宮久保さん、内山さ
んよろしくお願いします。
　また、昨日グローバル補助金について群馬大学教育学
部長様より協力団体としての名義使用許可書を頂戴しま
した。グローバル補助金もいよいよという感じです。
　今日はこの後新会員卓話が待っています。新会員卓話
はその内容もさることながら、新しいメンバーのお話を
聞くということで非常に有意義だと思っています。先週
の伊藤さん金井さんのお話も非常に楽しいものでした。
本日のお二人にも期待しています。
  幹事報告  　長谷幹事
１．次回　４月４日の

例会は、観桜家族
例会となります。
後程、親睦ロータ
リー家族委員会の
嶋田委員長よりご
案内があります。

２．４月のロータリーレートは１ドル＝116円で、３
月と変更ありません。

  副幹事報告  　石塚副幹事
前橋東ＲＣ、前橋南ＲＣ、前橋中央ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、
富岡ＲＣ、富岡中央ＲＣ、桐生西ＲＣ、太田ＲＣ
  出席報告  
会　員　数：117名

　　{ 出席者　81名
欠席者　36名

本日出席率：71.68％
　　　前々回訂正：62.61％

  ニコニコBOX報告  　望月委員長
■前橋 西ロータリークラブ

岡野　訓也…いつも
大変お世話になりま
す。本日西クラブか
ら、すみれ演奏会な
らびに広瀬川アート
散歩スケッチ大会の
ご協力、ご参加協賛
にお願いに参りまし

た。貴重な時間を
お借りします。よ
ろしくお願い申し
上げます。

■鈴木 　 幹 央 … 本 日 を
もって退会させて
頂きます。３年間、
たいへんお世話に
なり、ありがとう
ございました。

■藤生 　　仁…３年間、本当にお世話になりました。
とても楽しかったです。

■紺　 　正行…長男が、志望の高校に合格し４月から
高校生となります。感謝の気持ち少々。

■三原 　豊章…結婚祝にすてきな花をいただきました。
ありがとうございました。

  委員会連絡  　嶋田委員長

  新会員卓話  　

　樋口正弘会員

　伊藤雅典会員


